

2021 年入学生へ

この4月に神戸市外国語大学に入学された皆さんご入学おめでとうございます。

コロナでの受験、大変だったと思いますが色々な試練を乗り越えて本学を選びそして入学をされたことに対し、心からお慶びを申し上げたいと思います。神戸市外国語大学の前身の神戸市立外事専門学校が創設されたのは1946年のことでした。そして1949年に大学に昇格することになりました。戦後、神戸は市街地の約7割が消失し焼け野が原となりました。そういう中であって当時の神戸市民が本学を創設したのは国際都市神戸から国際社会で通用するたくさんの優れた人材を輩出したいという願いが込められていました。本学は創設以来、国際社会で活躍する多くの人材を当時の神戸市民の願いどおりに輩出をしてきました。海外、そして国内そして神戸市内においてもたくさんの皆さんがそれぞれの分野で活躍をしておられます。本学に入学をされた皆さん、是非しっかりと勉学を重ねそして多くの優れた友人を獲得し神戸市内で充実した生活を送り、自らを鍛えていただきたいと思います。グローバル社会ではアジア・パシフィック地域で大都市が連携しそして競い合いながら発展を続けています。神戸市もそ

のひとつです。是非グローバル社会で活躍できる強い自分自身を本学で作り上げていただきたいと思います。今私たちはコロナウイルスと戦っています。コロナのような試練が襲ってきた時に取るべき態度としては二つあるだろうと思います。一つは歴史にしっかりと学ぶこと。ヨーロッパ社会をはじめ多くの国々でパンデミックが時代ごとに人々を襲い人々はこれらと戦いそして乗り越えてきました。100年あまり前、神戸でも当時、スペイン風邪と呼ばれた流行性感冒インフルエンザが襲い神戸市内でも7000人の方々が命を失いました。そのような戦いの中から得られる教訓、また経験は今の私たちのコロナとの戦いにも役立っています。そしてもう一つは想像力を働かせ、徹底的に考え抜いてそして未知のウイルスと闘うということではないかと思います。ウィズコロナの時代は必ず終わります。ポストコロナの時代にはより今よりも人々の海外との往来が盛んになりグローバル社会は進展していくことだと思います。同時に米中対立や地域間紛争など国際情勢はさらに難しい状況になっているかもしれません。そういう中を私たちはそして皆さんは生き抜いていかなければなりません。神戸市外国語大学では模擬国連などの新しい取り組みも行い国際的にも名誉ある地位を獲得しています。本学でしっかりと学び、そして神戸市内での生活も楽しんで

でいただきまして皆さんのこの学生生活が楽しく充実したものであることを心からお祈りを申し上げたいと思います。最後に神戸市は本学の設置者として引き続き教育研究環境の充実に全力を傾けていくことを誓いをし入学のお祝いのご挨拶といたします。

ありがとうございました。